

Quels disciples sommes-nous ?

Au centre de l'Évangile de la liturgie d'aujourd'hui se trouvent les Béatitudes. Il est intéressant de noter que Jésus, bien qu'entouré d'une grande foule, les proclame en s'adressant « à ses disciples ». Il parle aux disciples. Les Béatitudes, en effet, définissent l'identité du disciple de Jésus. Elles peuvent sembler étranges, presque incompréhensibles pour ceux qui ne sont pas disciples. Tandis que, si nous nous demandons à quoi ressemble un disciple de Jésus, la réponse est précisément les Béatitudes. Voyons la première Béatitude, qui est la base de toutes les autres : « Heureux vous les pauvres, car le -royaume de Dieu est à vous ». Heureux êtes-vous les pauvres. Jésus dit deux choses de ses disciples : qu'ils sont bienheureux et qu'ils sont pauvres ; bien plus, qu'ils sont bienheureux parce qu'ils sont pauvres.

Qu'est-ce que cela signifie ? Cela veut dire que le disciple de Jésus ne trouve pas sa joie dans l'argent, dans le pouvoir ou dans d'autres biens matériels, mais dans des dons qu'il reçoit chaque jour de Dieu : la vie, la création, ses frères et ses sœurs, etc. Ce sont des dons de la vie. Et même les biens qu'il possède, il est heureux de les partager, car il vit dans la logique de Dieu. Et quelle est la logique de Dieu ? La gratuité. Le disciple a appris à vivre dans la gratuité. Cette pauvreté est aussi une attitude face au sens de la vie, parce que le disciple de Jésus ne pense pas la posséder, de tout savoir déjà, mais il sait qu'il doit apprendre chaque jour. Et cela est une pauvreté : la conscience de devoir apprendre chaque jour. Parce qu'il a cette attitude, le disciple de Jésus est une personne humble, ouverte, libre des préjugés et des rigidités. [...]

On peut alors se demander : moi — chacun de nous — ai-je la disponibilité du disciple ? Ou bien est-ce que je me comporte avec la rigidité de celui qui a la conscience tranquille, de qui se sent quelqu'un de bien, de qui se sent déjà arrivé ? Est-ce que je me laisse « ébranler intérieurement » par le paradoxe des Béatitudes ou est-ce que je reste dans le périmètre de mes idées ? Et puis, avec la logique des Béatitudes, au-delà des épreuves et des difficultés, est-ce que je ressens la joie de suivre Jésus ? C'est le trait saillant du disciple : la joie du cœur. Ne l'oublions pas : la joie du cœur. C'est le critère pour savoir si une personne est un disciple : a-t-il de la joie dans le cœur ? Voilà la question.

Vacances scolaires

Durant les vacances, pas de permanences les mercredis et samedis et pas de messes en semaines. Seules les messes dominicales (samedis et dimanches) seront assurées. Le secrétariat sera fermé du mardi 25 février au vendredi 28 février inclus.

Concert voix et orgue le dimanche 2 mars à 16h

Notre organiste titulaire, Erick Hernandez Godinez, vous propose un concert voix et orgue le dimanche 2 mars à 16h à l'église. Il sera accompagné de deux chanteuses Japonaise, Sanae Rodiere et Akié Colleta, pour une durée d'environ 40 min. L'entrée est gratuite et la participation aux frais sera libre.

Pèlerinage des femmes, épouses et mères de Montesson

Ce pèlerinage se déroulera en vallée de Chevreuse du vendredi 13 au dimanche 15 juin 2025. Toutes les informations et le formulaire d'inscription sont disponibles sur le site de la paroisse : www.paroissemontesson.fr.

Pèlerinage des hommes, époux et pères de Montesson

Ce pèlerinage au Mont Saint-Michel se déroulera du jeudi 19 au samedi 22 juin 2025. Les informations sont disponibles sur le site de la paroisse :

www.paroissemontesson.fr.

Contact : 0686900996 (Xavier) et 0675457777 (Eric)

Carnet paroissial

Nous rendons grâce pour la vie écoulée de Mme Elisabeth Robert et de M. Pierre Veillard dont les obsèques ont été célébrées mardi 11 février et vendredi 14 février.

Agenda du 17 février au 9 mars

Dim 2	Baptême d'Angélique, d'Ombeline et de Barthélémy Berthoux	11h30
	Concert voix et orgue	16h00
Ma 4	Veillée de Prière « Demeurez en Jésus »	20h30
Me 5	Célébration des Cendres	20h30
Dim 9	Baptême de Tiana Rodrigues	11h30